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  点　鐘  　鴻田会長
  ロータリーソング  　「我らの生業」
  司　会  　石塚副幹事
  ビジター  　鴻田会長
公益財団法人群馬県スポーツ協会
健康スポーツ指導者協議会
　　　　副会長　河﨑　和代 さん
  会長報告  　鴻田会長
　上毛新聞でも掲載して頂いたの
でご覧になった方も多いと思いま
すが、先週11日火曜日の例会後、
本年度の地区補助金事業、日赤血
液センター（ハートランド）に対
する支援の一環として、コミック
本の贈呈式がありました。
　当日は、私と小林会長エレクト、長谷幹事、廣田青
少年奉仕担当理事とともに出席し、血液センターの林
所長に目録の贈呈をしてまいりました。
　林所長様からは「時計等物品の贈呈をして頂くこと
はあるが、コミック本という献血者のニーズに合った
大変必要なものを前橋ロータリークラブさんに柔軟に
対応してもらい贈呈して頂き大変うれしく思っていま
す。」との感謝の言葉を頂戴しました。
　さらに、献血促進事業の一環として16日の日曜日、
前橋ローターアクトクラブ、前橋インターアクトクラ
ブの皆さんと協力して、前橋駅前でのぼり旗を立て、
ティッシュ配りをしてきました。
　当日は、メンバーとして、私、小林会長エレクト、
長谷幹事、廣田青少年奉仕担当理事の他、遠山ローター
アクト委員長、　野インターアクト委員長、望月先生
にもご参加を頂き、休憩をはさみながら午後１時30
分から３時30分までの２時間ティッシュ配りをしま
した。
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2016.10.18（火）
第 3013 回　例会報告

例会日…火曜日（12：10）～群馬銀行本店

（第 1 回　昭和 28 年 9 月 8 日創立）

会　　　長…鴻田　　敦

クラブ会報委員長…石川　　敬

幹　　　事…長谷　浩克

編　集　者…石井　繁紀

　驚いたのは休日の前橋駅前の人通りの少なさ。
ティッシュも大半は余り、残りはハートランドに寄贈
してきました。しかしながらティッシュ配りのかいが
あって、その後訪れた人が献血するのに１時間待ちと
いう状態だったとのこと。大半はインターアクト高校
生のおかげだと思いますが、やってみるものです。参
加された皆さん大変ご苦労様でした。
  会長の時間  　鴻田会長
　仕事の話で恐縮ですが、先日ある方の紹介でご高齢
の女性とお会いする機会がありました。既にご主人は
亡くされておりご自分の相続対策をお考えとのこと。

「相続について何も知らないので教えてほしい」とおっ
しゃっていました。
　その方の話し方や振る舞いから、私は「オヤ？」と
思いました。
　最近、相続の相談は非常に多いので、私が若かった
ら、相続税の申告期限・基礎控除・遺言についてなど
初歩的なお話しを延々としていたでしょう。
　何にも知らない人につい教えてあげたくなる、実は
これが人の話を聞けない仕事パーソンのひとつの特徴
です。私の仕事にとっては致命的になることがあり
ます。
　この方のお話をよく聞いてみると、ご主人の相続は
もちろんのこと、ご実家の相続も経験されており、各
方面からの様々な知識がおありでした。そのうえで「私
は何もわからないのですが」とおっしゃった。真に受
けてしまったら、こちらが必要以上にしゃべってし
まって、「話の聞けない人」と思われてしまいます。
うがった見方ですが、たぶん私にどれだけの知識と経
験があるか、ご自身で判断されていたのだと思います。
　これは聞いた話ですが、人の話の聞けない人は「ど
う思います？」と聞かれると、自分の意見を言って良
い、と勘違いをしてしまう。
　その時の話の流れにもよりますが、昨今の「どう思
います？」はそれまでの自分の話に共感してほしいか
ら、そう尋ねてくることが多いように感じます。
　人の話しに真摯に耳を傾けるのは当然ですが、その
うえで上手に相手に話しをふる。
　「どう思いますか？」「何も知らないので教えてくださ
い」皆さんはどのようにお答えになるのでしょうか？



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

  幹事報告  　長谷幹事
１．次回（10／25(火)）の例会は、夜間例会です。

県庁31階ヴォレ・シーニュで18時30分点鐘です。
駐車場は県庁の立体及び地上駐車場は無料です。
但し、閉館は22時となりますので、その後は駐
車場からの出庫は不能です。

２．本日、18時30分より長期戦略委員会が前橋商工
会議所会館で開催されます。出席予定の方は忘れ
ないようにお願いします。

３．本日、野球の練習試合を行います。18時より桃
の木グラウンドで対戦相手は伊勢崎ＲＣです。参
加予定人数が少なく、ドタキャンは禁止です。

４．11月８日に豊川ガバナー公式訪問が実施となり
ます。出欠連絡期日は10月24日(月)です。皆様の
出席をお願いします。

５．11月19～20日開催の「まえばし学校フェスタ
2016」のチラシがボックスに入っています。
近々出欠確認のファックスを送ります。多くの方
の参加をお願いします。

６．本部棟南側の駐車場は、本日群馬銀行様の消防訓
練に使用されます。当該駐車場に停められた方は
14時までに駐車場より移動願います。

７．群馬県肢体不自由児協会より、寄付目的で付箋を
購入いたしました。適宜お持ち帰りください。

  副幹事報告  　石塚副幹事
前橋北ＲＣ、
前橋東ＲＣ、
安中ＲＣ、
碓氷安中ＲＣ、
富岡かぶらＲＣ、
富岡中央ＲＣ、
桐生赤城ＲＣ
  出席報告  　山田　浩史
会　員　数：116名

　　{ 出席者　79名
欠席者　37名

本日出席率：68.70％
　　　前々回訂正：71.30％

  ニコニコBOX報告  　狩野会員
■鴻田 　　敦…本日の講師　河﨑

和代さんを歓迎いたします。
日頃運動不足になりがちな
会員のためご指導よろしく
お願いします。

■平出 　昌男…河﨑先生のご来訪
を歓迎致します。本日の講話を楽しみにしてい
ます。

■平方 　　宏…BOXに、群馬県医療ヘルスケア展
2016のパンフレットを入れさせてもらいまし
た。平方が事務をつとめる、ぐんま健康・省エ
ネ住宅推進協議会がブースを出しています。ま
た、群馬ヤクルト販売様と平出紙業様も出展し
ています。是非お越し下さい。

■三原 　豊章…15日の10月ゴルフ例会において、新
ぺリアのハンディ、天候及び同封競技者に恵ま
れ、久しぶりに優勝することができました。

■作能 小百合…本日と、次回夜間例会欠席で、申し訳

ありません。夜間例会、県庁レストラン「ヴォ
レ・シーニュ」の駐車場地図を配布しました。
当日はどうぞお楽しみ下さい。また、以前、当
例会で歌をご披露頂いた、歌手の「鈴木万
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」
さんを招いた美食会を、12/ １夜、高崎のジョー
ジアンハウスにて行います。ロータリーの皆様
にお越し頂ければ幸いです。

■藤原 　昌幸…来たる10月23日（日）より11月28日
（月）迄の約１ヶ月間、弊社１階ギャラリーホー
ルにて“フィガシテ・デ・ラ・セゾン四季のう
つろい　須藤和之展”を開催いたします。今回
は新作品と群馬銀行様、中央電気商会様所蔵の
作品を含めて50点程展示いたします。芸術の
秋にふさわしい名作の数々をお楽しみいただけ
ればと思っております。皆様のおこしを心より
お待ち申し上げます。（詳しくは案内状をご覧
下さい。）

■手塚 　芳信…結婚記念日にきれいな花をありがとう
ございました。妻も喜んでいました。

■清水 　宣彦…先日、次女の結婚式でした。娘に結婚
したいと言われた時は自分のそばにいつまでも
置いておきたくて「ふざけるな」という気持ち
でしたが、今となってはいつまでも仲良く幸せ
に過してもらいたいと願っております。

■万　両…大量注文ありがとうございます。
  委員会連絡  　

親睦家族ロータリー委員会
嶋田委員長

  外部卓話  　
公益財団法人群馬県スポーツ協会

健康スポーツ指導者協議会
副会長　河﨑　和代 氏

10月ゴルフ例会
赤城ゴルフ倶楽部� 平成 28年 10月 15日（土）
順位 プレイヤー名 OUT IN GROSS HDCP NET GROSS

順位

優勝 三原　豊章 40 43 83 10.80 72.2 1
準優勝 山田　美光 43 43 86 12.00 74.0 2
３位 手塚　芳信 44 40 84 9.60 74.4 3


